



ロータリーの目的

(旧「ロータリーの綱領」)

世界に希望を生み出そう

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある。

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。
- 第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものとする。
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

四つのテスト 言行はこれに照らしてから

I 真実かどうか II みんなに公平か III 好意と友情を深めるか IV みんなのためになるかどうか

2023-2024 年度

会長 池邊 豪俊・副会長 木村 光男・幹事 森 秀雄・雑誌・広報・会報委員長 長尾 英知

和泉南ロータリークラブ事務局

〒594-0071 大阪府和泉市府中町 1-10-3 第2 泉洋ビル 2F

TEL : 0725-41-3456・FAX : 0725-41-9115 E-mail : adw39000@ams.odn.ne.jp・http://www.izumi-south-rc.com

CLUB WEEKLY BULLETIN R.I.D-2640 vol.40

第 1 7 7 4 回 例会 2024年1月11日(木)



新年初例会

謹賀新年



四季のうた

《 入会式 》 金井 司君

- ・プロフィール紹介 スポンサー 嘉手納 良和君
- ・歓迎の言葉 会員増強委員長 岸脇 淳介君
- ・バッジ・グッズ贈呈 会長 池邊 豪俊君
- ・本人挨拶 金井 司君

- ①開会点鐘 会長 池邊 豪俊君
- ②国歌 『君が代』 ソングリーダー
- ③ロータリーソング 『奉仕の理想』 ソングリーダー
- ④四季の歌 『一月一日』 ソングリーダー
- ⑤『四つのテスト』唱和 職業奉仕委員会
- ⑥『年頭所感』 会長 池邊 豪俊君
- ⑦幹事報告 幹事 森 秀雄君
- ⑧委員会報告 各委員会
- ⑨ お誕生日のお祝い 親睦委員会
- 1月 2日 高原 洋一君
- 17日 阪口 吉男君
- 19日 辻林 俊彦君
- 23日 坂口 陸夫君
- 24日 田所 貞則君
- 『バースデイソング』 ソングリーダー
- ⑩出席報告 出席委員会
- ⑪にこにこ箱披露 S . A . A
- ⑫ 閉会点鐘 会長 池邊 豪俊君

【懇親会】

乾杯 副会長 木村 光男君

*** 食事・歓談 ***

中締め 会長エレクト 杉本 太平君



祝う 今日こそ
松竹たてて 門ごとに
終りなき世の
年のはじめのためしとて

一月一日



次週以降の予定

- 1月18日(木) 12:30～ 清座 保之君
演題『自己紹介』
- 1月25日(木)18:30～ 石井 秀親君
講師:作家 藤岡 靖洋様
演題『21世紀の Nippon とグローバル化』
- 2月 1日(木)～ 2日(金) 広島親睦旅行

出席報告 会員数60名 名誉会員1名 出席義務者 59名

月日	出席者	欠席者	補填	出席率
12月22日	37	23	0	61.67%
12月14日	31	26	2	55.93%
12月7日	20	33	6	44.07%

「年頭所感」



2023～2024 年度
会長 池邊 豪俊

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様方におかれましては、健やかに新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。

当年度も無事、上半期が過ぎ、下半期をスタートさせて頂きます。これもひとえに会員の皆様のご協力のお陰と深謝致します。引き続き、ご理解・ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

ところで、新年早々、心痛めるニュースが続いております。能登半島地震によって、お亡くなりになられた方々に哀悼の意を表しますとともに、被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。そして、一日も早い復旧復興と平穏な日々が訪れますことを祈念致しております。

さて、世界では、ウクライナ情勢や中東情勢の行方が不透明なままですが、日本では昨年コロナが 5 類に変更され、ポストコロナへと踏み出しました。インバウンドの回復など、経済面での明るい兆しも散見されますが、WBC優勝に始まり、バレーボール、バスケットボール、ラグビーWC、そして阪神の「A.R.E.」・・・などなど。スポーツ界での明るい話題が、我々に勇気と元気を与えてくれました。そして、今年はパリ五輪が開催されます。世界中のトップ・アスリート達の活躍から、たくさんの良い刺激を享受できることを期待したいものです。

今年の干支『甲辰(きのえたつ)』は、「新しいことに挑戦して成功する」、「これまで準備してきたことが形になる」等、大変縁起の良い年とも言われています。愉快的メンバーが揃い、

★ ★
人財豊富な和泉南ロータリークラブ。共に新しいことにも Challenge ! して、下半期も、Enjoy!!
心から愉しめる機会を共有し、次年度の『創立40周年』に繋げていきましょう。

令和六年が、会員の皆様にとりまして、幸多き年となりますことを心よりご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせて頂きます。